

日を示す力の結團の者労働者

五月一日が來た!!

五月一日は米國の労働階級が總同盟罷業をして資本家階級をして八時間労働制度を施行させ得た。

戦勝の労働概念として世界各國の無產階級は數十年以前から一年中の祝祭日として労働階級の團結の威力を示す日として社會○○の試練として各地に於て屋外示威運動を行なつて來た。日本に於ても二年以前から此メーテーの日に東京に大阪に全國の樞要地に於て示威運動を行ひ或は紀念演説會を催して此日を祝した、本年は日本に於ける第四回の「メーテー」であり廣島に於ける初めての「メーテー」である労働祭とは單なる御祭り騒ぎではない民衆の大

多數を奴隸として其の上に築かれたる現在の資本主義制度を改革し自由平等友愛を基礎として何人も共働共樂の新社會を造る道程としての訓練である。然して此任務を果す者は現在社會で最も苦しみられつゝある吾々労働階級であらねばならぬ此「メーテー」は吾々が最後の勝利を得るまで年々労働階級が奮鬥ひをなし労働階級としての階級意識を自覺し資本家階級に吾々の人間としての要求を知らしめ又未だ眼覺もざる吾々の兄弟たる無產労働大衆に向つて吾々と共に社會改造の運動に加はるの勧告である。

現在社會制度の不合理を自覺したる者は來れ!!
現在社會制度の下に苦しめられつゝある者は來れ!!

來れ吾々と共に社會改造の聖戰に加れ!! 勝利は近づいた。

兄弟よ!! 世界の労働者と共に階級の共同戰線に起たうではないか

資本家には四月八日があり十一月廿五日がある
労働者には五月一日がある

五月一日は労働者の祝祭日であり資本家の懲ふ日

廣島青年革進會

當日集合地 東練兵場小松原午後十二時半

◇萬國労働者團結をよ

